
 

 

Conseil de l’école Claudette-et-Denis-Tardif 

Procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2020 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Danielle Elliott, Pascale Fortin, Suzanne 
Gow, Julie Harvey, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Alexandra Rutherford 

Absence motivée : Karine Gervais 

Invitée : Laura Devaney du CSCN 
 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 04 
Suzanne souhaite la bienvenue, présentations des membres 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Pascale propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 15 octobre 2020 
Marie-Pierre propose, Julie appuie 
 

4. Présentation de Laura Devaney 
4.1. Rappel qu’il y aura une réunion des présidences des conseils d’écoles avec les conseillers 

scolaires le samedi 12 décembre 
• Immobilisations et décision de la Cour suprême (Mark Power) 
• Gouvernance du CSCN 

 
5. Rapport de la présidente 

5.1. Réunion avec la FPFA : regroupement des conseils d’écoles francophones de l’Alberta 
• Important d’avoir un représentant 
• Anne-Marie Boucher : directrice de la Fédération a parlé du programme PLOÉ où un 

montant d’argent est donné à l’Alberta de la part du gouvernement fédéral 
a. Promotion et recrutement 
b. Maternelle à temps plein 
c. Réussite éducative des apprenants 
d. Milieu d’apprentissage enrichi 
e. Appui au personnel éducatif 

• Programme d’études sociales 
a. Ils veulent que les conseils d’écoles et les parents écrivent une lettre au 

gouvernement de l’Alberta et à la ministre de l’Éducation : les lettres des 
parents sont plus appréciées que celles des écoles 

b. Ils nous enverront des ébauches 
• COVID-19 

a. Regroupements spéciaux en ligne 



 

 

b. Activités spéciales en ligne 
c. Être plus actifs sur Facebook pour que les parents soient au courant de ce 

qui se passe 
• Écoles francophones non désignées catholiques 
• Guide du conseil d’école sur le site Web de la FPFA 
• School Act est maintenant Education Act 

 
5. Rapport du directeur 

5.1. Activités  
• 18 novembre — Reprise des photos d’école 
• 21 novembre AGA — FPFA (5 délégués pour le Conseil et 5 pour la Société) 
• 27 novembre — Rencontre parent-enseignant-élève 
• 2 décembre — Journée porte ton chandail d’école 

 
5.2. Retour sur la fête de l’Halloween 

• Les élèves ont eu une belle journée de fête dans leur classe! 
• Nous avons dû faire la parade de masques « virtuelle » car il pleuvait. 
• ICS a préparé une parade de costumes « virtuelle » que les profs ont présentée en 

classe. 
 

5.3. Retour sur le jour du Souvenir 
• Confection de coquelicot sur roche 
• Célébration « virtuelle » 
• 9 novembre — Les coquelicots sur roche ont été déposés au cimetière Glenwood 

lors de la célébration de NSLA 
 

5.4. Rencontre parent-enseignant-élève « virtuelle » 
• 27 novembre de 8 h 45 à 15 h 45 
• Un courriel a été envoyé pour la prise de rendez-vous 

 
5.5. COVID-19 

• 3 semaines où il y a eu pratiquement aucun élève d’absent 
 

6. Rapport de l’enseignante 
6.1. Pas de nouvelles des enseignants 
6.2. Les élèves semblent être contents d’être à l’école 

 
7. Varia 

7.1. Rencontre Nate Glubish et Jordan Walker 
• Faire un suivi auprès d’eux lors d’une rencontre virtuelle (Michel, Mariama et 

Karine) 
7.2. AGA de la FPFA 

• Le samedi 21 novembre à 10 h 30 
a) 5 parents délégués du conseil d’école et de la société des parents pourront 

y participer 
o Tina 
o Suzanne 



 

 

o Karine 
o Mariama 

7.3. Visite à la réunion du 10 décembre 
• Steve Daigle et Jean-Daniel Tremblay aimeraient qu’on envoie des questions à Laura 

une semaine avant la réunion afin qu’ils aient la chance de se préparer pour la 
réunion 
 

5. Fermeture de l’assemblée à 19 h 44 
Julie propose, Mariama appuie 


